
  COMUNE DI PITIGLIANO 
Gruppo consiliare:  

INSIEME PER PITIGLIANO 

Al Sindaco del Comune di Pitigliano 

Giovanni Gentili 

 

MOZIONE 

OGGETTO: Comunicato stampa Sorgenia 

PREMESSO 

- che il progetto per un parco eolico in località Rempillo del nostro comune è stato 

respinto da gran parte dei cittadini. Giudizio negativo confermato 

dall’amministrazione comunale. 

- che nel corso della assemblea del 13 febbraio 2024 il Sindaco ha riferito sui contatti 

avuti nel tempo con la società Sorgenia titolare del progetto. Incontri definiti generici 

e interlocutori. 

- che successivamente, con un comunicato diffuso a mezzo stampa, Sorgenia ha parlato 

di incontri ripetuti e di un confronto con la giunta comunale. Una ricostruzione dei 

fatti respinta dal sindaco. 

Alla luce  di quanto sopra sommariamente esposto si ritiene non tollerabile la 

ricostruzione dei fatti da parte di Sorgenia.  

Pertanto , in assenza di una formale smentita da quanto riportato dai giornali, il Consiglio 

Comunale impegna il Sindaco ad inviare formale diffida e di valutare l’invio di un 

esposto alla Procura della Repubblica per verificare se ricorrono i termini di un 

eventuale reato di diffamazione e tentato discredito delle istituzioni. 

Data la delicatezza e l'attualità dell'argomento chiediamo che venga inserito all'ordine del 

giorno del prossimo consiglio comunale 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pitigliano, 4 marzo 2024 

Inviata via PEC 
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COPIA 

 

      COMUNE DI PITIGLIANO 
                  (Provincia di Grosseto) 

 
Verbale di deliberazione 

CONSIGLIO COMUNALE 
 

Delibera n. 22 del 30/04/2024 
 
Oggetto: Mozione Gruppo Consiliare "Insieme per Pitigliano" prot.1881 del 04.03.2024 ad oggetto: 

"Comunicato stampa Sorgenia" 
                      
                      

 
L’anno   duemilaventiquattro e questo dì trenta del mese di aprile alle ore 18:13 in Pitigliano nella 

Sala delle adunanze posta nella sede Comunale, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta 

ordinaria per trattare gli affari posti all’ordine del giorno. 

Presiede l’adunanza il Signor Gentili Giovanni - Sindaco 

 

Componenti      Qualifica Presenti  Assenti  

Gentili Giovanni Sindaco s  

Celata Alessio Consigliere s  

Celata Piero Alberto Consigliere s  

Ceppodomo Marco Consigliere s  

Elmi Claudia Consigliere s  

Falsetti Serena Consigliere s  

Lauretti Irene Consigliere  s 

Polidori Alessandro Consigliere s  

Ulivieri Massimo Consigliere s  

Camilli Pier Luigi Consigliere s  

Celata Emilio Consigliere s  

Gorini Francesco Maria Consigliere s  

Testa Mario Consigliere s  

 

                                                                                    Presenti 12            Assenti 1 

 
Partecipa la sottoscritta Federica Ambrogi Segretario del Comune incaricato della redazione del 

verbale. 

Il Presidente riconosciuta la validità del numero legale degli intervenuti per poter deliberare, 

dichiara aperta la seduta. 

La seduta è pubblica 



Oggetto: Mozione Gruppo Consiliare "Insieme per Pitigliano" prot.1881 del 04.03.2024 ad oggetto: "Comunicato 

stampa Sorgenia". 

 

 

Legge la mozione il consigliere Camilli dichiarando che, però, ormai è un po' meno attuale rispetto a quando è stata 

presentata. 

Dopo la lettura Camilli sottolinea che Sorgenia nel frattempo non ha fatto smentite. Osserva che il fatto che le mozioni 

non vengano inserite subito all’ordine del giorno, così come successo per la mozione non portata a questo Consiglio, 

inficia la loro valenza. Le norme del Regolamento (10 giorni prima per le mozioni e 5 giorni prima per la convocazione) 

potrebbero essere di ostacolo se utilizzate in modo sbagliato. 

Il Sindaco non entra nel merito della mozione, ma per il rispetto del Regolamento che serve a normare la democrazia 

ricorda di avere più volte fatto presente che il Consiglio sarebbe stato convocato entro il 30 aprile per l’approvazione 

del rendiconto. La stessa Maggioranza, proprio per garantire il rispetto del regolamento ed in particolare il rispetto del 

termine dei 20 giorni per il deposito del rendiconto con tutti gli allegati a disposizione del Consiglio, compreso il parere 

del Revisore, ha convocato il Consiglio per il 30 aprile e non prima come avrebbe voluto, con tutti i disagi di non poter 

mettere le risorse a disposizione degli uffici. 

Il consigliere Ulivieri risponde alla mozione precisando che anche l’Amministrazione non ha approvato il comunicato 

di Sorgenia e anche il Sindaco ha affermato pubblicamente che le riunioni furono solo due. Non si ritiene opportuno 

attenzionare la Procura per una questione di non particolare importanza. 

Serena Falsetti ritiene che, come assessore all’Ambiente, sarebbe dovuta essere presente, mentre così non è stato, segno 

che questi incontri non sono stati importanti. 

Il consigliere Testa replica che questa risposta, semmai, fa diventare la questione ancora più importante che 

necessiterebbe di una risposta ancora più dura. 

Il consigliere Celata Emilio fa presente che in quel momento era importante fare chiarezza immediatamente per tutela 

dell’istituzione Comune e ricostruisce le dichiarazioni di Sorgenia e del Sindaco sul numero di incontri fatti (uno, due o 

più di due). Dichiara di essere pronti a diffidare Sorgenia nel caso dovesse fare altre dichiarazioni perché fare false 

dichiarazioni contro il Sindaco o il Comune non è una cosa bella. 

Il consigliere Celata Alberto precisa che il famoso progetto non è mai stato fatto vedere alla Maggioranza, né la 

Minoranza lo ha mai visto. Una risposta sguaiata quella di Sorgenia perché spiazzata dall’aver visto tutta la popolazione 

e l’Amministrazione contro il progetto. 

Il consigliere Camilli sottolinea come tutte le osservazioni vadano nello stesso senso. Oggi si parla del passato e non sa 

che senso possa avere. Serviva sul momento. Sottolinea che bisogna avere una flessibilità nel capire quali sono le cose 

che possono inficiare la democrazia e quali sono le cose che invece, con un piccolo sforzo di fantasia istituzionale, 

corretta fantasia, rafforzare la democrazia. 

Il Sindaco ribadisce che gli incontri rilevanti sono stati due: uno con la Maggioranza allargata ed uno, se non sbaglia, è 

stato con lui ed il consigliere Ceppodomo, all’inizio. Non vorrebbe che la mozione volesse intendere che non passarla 

significasse avallare la versione di Sorgenia. Oggi si vota contro tale mozione non per questo ma perché non riteniamo 

di mettere a repentaglio risorse pubbliche per una questione di lana caprina. 

Il consigliere Gorini chiede: è possibile che si vada sempre a creare un clima di scontro con la Minoranza? Si sente 

offeso dalle ultime parole del Sindaco. L’intenzione era quella di mostrare l’unità di intenti del Consiglio Comunale a 

difesa dell’istituzione comunale e non c’è del “marcio” dietro. 

Il Sindaco prende atto dell’intervento del consigliere Gorini e riferisce che il dubbio gli era venuto vedendo e sentendo 

adesso il consigliere Camilli dire al consigliere Emilio Celata “Facciamoli votare contro”. 

Il consigliere Camilli chiarisce che stava rispondendo alla domanda del consigliere Emilio Celata di ritirare il punto 

all’odg. 

Al temine, non essendoci altri interventi, il Sindaco pone in votazione la mozione. 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

VISTA la mozione presentata dal Gruppo Consiliare "Insieme per Pitigliano" prot.1881 del 04.03.2024 ad oggetto: 

"Comunicato stampa Sorgenia"; 

UDITA la discussione in merito; 

Con 4 voti favorevoli espressi per alzata di mano, (Camilli, Celata Emilio, Gorini e Testa), 7 voti contrari espressi per 

alzata di mano, (Maggioranza) e con 1 astenuto (Falsetti Serena) su 12 componenti presenti e 11 votanti, 

 

DELIBERA 
 

DI RESPINGERE la mozione presentata dal Gruppo Consiliare "Insieme per Pitigliano" prot.1881 del 04.03.2024 ad 

oggetto: "Comunicato stampa Sorgenia". 

 

 



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

F.to Il Presidente 
Gentili Giovanni 

 
_______________________ 

F.to Il Segretario Comunale 
Federica Ambrogi 

 
_____________________ 

 

ATTESTAZIONE DI INIZIO PUBBLICAZIONE 
Copia della presente deliberazione viene pubblicata all’Albo on line nel sito istituzionale dell’ente ai sensi dell’art.32  
L.69/2009 e s.m. dal 09/05/2024          al 23/05/2024              al n. 611       del Registro delle Pubblicazioni 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to Federica Ambrogi 

                                                                          
________________________ 

 

ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva in data       essendo trascorsi 10 giorni dalla sua 

pubblicazione all’albo Pretorio. 

❑ La presente deliberazione è stata dichiarata immediatamente eseguibile con separata votazione per 

motivi di urgenza. 

 

Pitigliano lì _______________     F.to Il Segretario Comunale 

Federica Ambrogi 
       

      ___________________________ 
 

 

 

 

 

 

Copia conforme all'originale per uso amministrativo 

Il Segretario Comunale 

Federica Ambrogi 

Lì ................... 

 
Firma sostituita da indicazione a mezzo stampa ai sensi dell’articolo 3, comma 2 del D.Lgs n.39/1993 

 


